



## TRANSVERSAL

# Nace "Pensemos País"

Con el fin de colaborar a la discusión de cómo enfrentar el deterioro del país y su estancamiento, un grupo de profesionales e intelectuales -con ideas y visiones transversales-, formaron "Pensemos País", una instancia para hablar, y compartir ideas, para redefinir un proyecto de desarrollo para Chile. En él ya están participando activamente el exministro de Medioambiente, Marcelo Mena; el exsubsecretario de Servicios Sociales, Juan Eduardo Faúndez; la fundadora de Latinobarómetro, Marta Lagos y la docente en la Universidad de Santiago de Chile (USACH), Bet Gerber, entre otros.